

# MAGAZINE

## Syukuran Hari Bhayangkara ke -76, Kasatlantas Ghanda: Kedepannya Kita Akan Gunakan Law Enforcement dan Etle Mobile

Linda Sari - [BUKITTINGGI.MAGZ.CO.ID](http://BUKITTINGGI.MAGZ.CO.ID)

Jul 5, 2022 - 14:24



*Kasatlantas Bukittinggi Ghanda Novidingrat saat diwawancarai media 8ndonwsiasatu.co.id*

Bukittinggi --Pelaksanaan upacara dan syukuran hari Bhayangkara digelar di aula Mapolres Bukittinggi pada Selasa(07/07).pagi.

Pelaksanaan Upacara Hari Bhayangkara ke 76 tahun 2022 di Polres Bukittinggi dihadiri oleh Dandim 0304/Agam Letkol Czi Renggo Yudi Ariesko, S.E, Kajari Kota Bukittinggi Supardi, S.H, M.H, Ketua Pengadilan Negeri Kota Bukittinggi Chaidir Gani, S.H, Ketua Pengadilan Agama di Isrizal Anwar, S.Ag, M. Hum, Walikota Bukittinggi di wakikan, Para Kabag Polres Bukittinggi, Para Kasat Fung Polres Bukittinggi, Para Kapolsek Jajaran Polres Bukittinggi.

Peserta Upacara Hari Bhayangkara ke 76 tahun 2022 terdiri dari pleton Perwira sejawaran Polres Bukittinggi, pleton Personel Sat Lantas Polres Bukittinggi, pleton Personel gabungan Polres dan Polsek sejawaran Polres Bukittinggi.

Saat disampaikan Kasat Lantas Kota Bukittinggi, AKP Ghanda Novidingrat bahwa, kami selaku instansi Polri berharap agar bisa lebih baik lagi kedepannya, bisa mengikuti perkembangan zaman, dimana kedepannya akan lebih banyak tekhnologi yang akan digunakan dalam kehidupan terutama di fungsi lalulintas sendiri.



"Nantinya kita akan menggunakan beberapa teknologi baru dalam penerapan kegiatan disatuan lalulintas seperti elektronik Law enforcement dimana ada Etle Mobile(kamera pengintai).dimana akan di launching Korlantas dan akan dibagikan ke wilayah-wilayah, dan bagaimana pelaksanaannya pun kita akan menunggu petunjuk dari Korlantas," terang Kasatlantas Ghanda.

Ia menambahkan, kalau untuk kegiatan SBW 2022 sebetulnya bukan dari kegiatan Polri ataupun satuan lalulintas, tetapi itu adalah kegiatan dari club' motor Harley Davidson Indonesia dimana ketua umumnya adalah bapak Kapolda Sumbar.

"Dan acara itu adalah acara tahunan yang diselenggarakan saat ini di Kota Bukittinggi mulai dari Kamis sampai Minggu (30 Juni - 03 Juli 2022) dengan beberapa kegiatan yang dilaksanakan seperti kegiatan cerdas cermat, bakti sosial, UMKM, bazar dan ditutup dengan penampilan band dari ibukota Setia band untuk menghibur warga kota Bukittinggi," jelasnya.

Menurutnya, selama 2 tahun lebih kita mengalami Pandemi kita tidak mengalami aktivitas diluar sehingga ini adalah obat ataupun penawar untuk menghibur masyarakat kota Bukittinggi.

Tidak hanya menghibur, tetapi bertujuan untuk meningkatkan perekonomian kota Bukittinggi, dimana 2,5 tahun objek wisata ditutup dan saat ini sudah dibuka dan diselenggarakan club' motor gede sehingga menarik perhatian masyarakat diluar kota Bukittinggi yang ingin datang ke acara tersebut.

"Dengan diadakannya pesta rakyat ada bazar, UMKM sehingga diharapkan perekonomian kota Bukittinggi akan terus meningkat dan kedepannya akan menarik perhatian masyarakat diluar kota Bukittinggi yang akan berkunjung ke kota Bukittinggi," harap Ghanda. Lanjut dikatakannya, pengunjung yang datang melihat acara SBW 2022 begitu membludak dikarenakan tidak dipungut biaya sehingga masyarakat bebas untuk masuk dan Alhamdulillah biasanya jika masyarakat bebas masuk itu ricuh, tapi Alhamdulillah kemarin masyarakat yang datang ke lapangan Wirabraja Alhamdulillah tertib dan lancar walaupun ada band dari ibukota tetapi Alhamdulillah berjalan dengan tertib.

"Itu menunjukkan bahwa kota Bukittinggi, ini baik masyarakat yang datang dari kota Bukittinggi maupun dari luar sudah mentaati peraturan dan saling berlapang dada dengan masyarakat yang lain sehingga tidak menimbulkan pertengkaran ataupun perselisihan," pungkasnya. (LindaFang).